

Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Tahun 2023 Di Alun-Alun Kabupaten Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2023 - 15:53



TUBAN – Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 118 tahun 2023 oleh Kodim 0811 Tuban dengan tema *Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat* bertempat di alun-alun Kabupaten Tuban, Rabu (20/9/2023).



Mewakili Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, Sekda menyampaikan, atas nama pemerintah Kabupaten Tuban menyampaikan terima kasih kepada jajaran TNI yang telah diamanahkan menjadi lokasi TMMD ke 118 tahun 2023.

Menurutnya, TMMD ini dapat menyentuh roda kehidupan masyarakat dari waktu ke waktu akan semakin membaik.

“Pelaksanaan TMMD tahun ini dilakukan beberapa kegiatan baik fisik dan non fisik. Untuk kegiatan fisik dilaksanakan dengan pembangunan infrastuktur sarana dan prasarana yang menyentuh kepentingan masyarakat yang akan menunjang peningkatan perekonomian masyarakat dalam rangka untuk menuntaskan kemiskinan,” tegas mantan Kepala Dinas Pariwisata itu.

Sementara kegiatan non fisik yakni meliputi penyuluhan diantaranya penyuluhan pernikahan dini, penyuluhan Kesbang, penyuluhan narkoba, penyuluhan pertanian, pengobatan masal, pelayanan kesehatan, penyuluhan hukum, penyuluhan Kamtibmas dan lalu lintas, penyuluhan peternakan dan perikanan dan penyuluhan posyandu dan stunting.

“Penurunan stunting ini akan kami gencarkan edukasi kepada masyarakat agar secepatnya angka stunting Tuban segera turun. Jadi paska TMMD ini juga ada program lanjutan,” lanjut Budi Wiyana.

Komandan Komando Distrik Militer (Kodim) 0811/Tuban, Letkol Inf Suhada Erwin, kepada TIMESIndonesia menyatakan, lokasi pelaksanaan TMMD ke 118/2023 ini berlangsung di Dusun Gebalan Desa Wukirharjo, Kecamatan Parengan, Tuban.

Sasaran kegiatan fisik dengan pembangunan jalan sepanjang 1.600 meter dan pembangunan plengsengan sungai serta pembangunan gorong gorong.

“Perlu kita pahami bersama bahwa TMMD ini kegiatan terpadu antara TNI angkatan darat khususnya Kodim/0811 dengan pemerintah dalam rangka untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan percepatan pembangunan di wilayah,” jelas Dandim.

Dengan berlangsungnya program TMMD ke 118 tahun 2023 ini, Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan banyak terimakasih kepada pemerintah Kabupaten Tuban, yang telah memberikan dukungan, selama dua tahun ini telah memberikan dukungan luar biasa dalam pelaksanaan TMMD.

“Harapannya lewat program-program lainnya seperti karya bakti atau

program TMMD tahun depan bisa dilaksanakan kembali dan selaras dengan program mas Bupati yaitu Mbangun Ndeso Notho Kutho,” harap Dandim. (Faro)